

für die Einkaufsstadt“

Fläche von 15.500 m² die Shoppingherzen höher schlagen lassen.



In einem weiten Bogen erstreckt sich das moderne Center mit hohen Glasfassaden und breiten überdachten Flanierwegen am Mühlenring. NAbg. Christian Lausch, Jennifer Frank, Stadtchef Bernreiter, Martina Schmidradner (Raiffeisen Holding), Krocon-Geschäftsführer Thomas Kronsteiner, Landesrat Karl Wilfing und BH-Chef Stefan Grusch waren begeistert und durchschnitten gemeinsam das Eröffnungsband. FOTO: NÖN

LESERFORUM

Zum neuen Jahrmarkt-Konzept in Hollabrunn:

Der Hollabrunner Markt wurde zum ersten Mal urkundlich im Jahre 1396 erwähnt. 4 Mal jährlich wird der Markt am Hauptplatz abgehalten.

Voriges Jahr wurden Stimmen laut, dass der traditionelle Markt aus verschiedenen Gründen nicht mehr abgehalten werden sollte und für immer vom Stadtzentrum verschwinden müsse.

Dies wollten die Marktfahrer nicht akzeptieren. Der Obmann der Marktkaufleute, Herr Lackstätter, führte Gespräche mit den Abteilungsleitern der Gemeinde Hollabrunn, die sich dann für die Erhaltung der jahrhundertealten Tradition einsetzten.

Der „Neue Hollabrunner Stadtmarkt“ wurde somit am 6. März bei strahlendem Sonnenschein in neu gestalteter Form zur Freude der Bevölkerung abgehalten. In 4 Jahren feiert die Marktgemeinde 620 Jahre Markt. **Brigitte Lackstätter**

Komm ins Klinikum!

NÖ LANDESKLINIKEN / Ein Blick hinter die Kulissen – die NÖ Landeskliniken laden ein: am 24. März.

Kommen Sie und informieren Sie sich: über Ihr Landesklinikum, über die vielen Berufsgruppen, die dort arbeiten, und über Ihre eigene Gesundheit.

Es hat bereits Tradition, dass die NÖ Landeskliniken einladen, sich doch einmal Ihr Klinikum anzusehen, wenn Sie nicht akut Hilfe brauchen oder einen lieben Menschen besuchen. Am Samstag, 24. März 2012, ist es wieder so weit: Zwischen 9 und 14 Uhr öffnen 26 Standorte der NÖ Landeskliniken ihre Pforten und zeigen, was sich dahinter verbirgt.

Mitarbeiter, Vorträge & Gesundheitsstraße

An den verschiedenen Klinikstandorten werden unterschiedliche Bereiche präsentiert wie Röntgen und Gipszimmer. Sie können jede Menge über das Landesklinikum als Arbeitsplatz erfahren – über Pflegekräfte und Ärzteschaft, Portiere und

Notärzte, Köchinnen und Küchenhilfen, Physiotherapeuten und Haustechniker ... Es gibt Infos über Institutionen, die mit den Kliniken in einem Naheverhältnis stehen. Und: Sie können etwas für Ihre Gesundheit tun. Besuchen Sie die „Gesundheitsstraße“ und testen Sie Ihre Gesundheit. Lassen Sie Ihre Momentaufnahmen an den Stationen Blutdruck, Blutzucker, Body Mass Index und Cholesterin direkt in Ihren persönlichen Gesund + Fit-Pass eintragen. Schauen Sie außerdem bei unseren Angeboten speziell für Kinder, bei den „Treffpunkt Gesundheit“-Vorträgen sowie beim Info-Stand der Initiative »Tut gut!« vorbei. Und probieren Sie auch die Köstlichkeiten der „Vitalküche“.

Kommen Sie ins Klinikum, nehmen Sie die Einladung an und gönnen Sie sich informative Stunden! Alle Infos: www.lknoe.at Werbung

Klimaschutz mit EBikes

RADFAHREN / UNIQA Niederösterreich bringt mit EBikes Bewegung ins Weinviertel.



Sparkassen-Dir. Werner Kraus, UNIQA-NÖ Landesdir. Karl Jungwirth, LR Dr. Petra Bohuslav, LAbg. Kurt Hackl und Tourismus-Chef Hannes Weitschacher präsentieren das 1. EBike der Region Weinviertel.

WEINVIERTEL / Über 70 EBikes werden mit beginnendem Frühjahr auf den Radwegen im Weinviertel für Bewegung sorgen. Bis Jahresende will der Tourismusverband Weinviertel unter der Schirmherrschaft von LR Mag. Karl Wilfing und Regions-Chef DI Hannes Weitschacher die Zahl noch verdoppeln. UNIQA mit Landesdir. Karl

Jungwirth ist als Gründungsmitglied der Raiffeisen Klimaschutz Initiative ein verlässlicher Partner.

„Das Weinviertel möchte mit diesen EBike-Aktivitäten neben dem Wein auch als Radland punkten“, so LAbg. Kurt Hackl.

Offizieller Start und „Anradeln“ der neuen EBike-Region erfolgen am 30. März. Werbung